

Master of Darkness

Revenge of the Vampires

Von abgemeldet

Legacy

Habt ihr nie die Legende von Draculas Tod gehört? Nun ja, es soll sich so zugetragen haben:

Nach dem Vlad der dritte, auch bekannt als Dracula, gefangen genommen und nach Schloss Visegard in Ungarn verschleppt wurde, verurteilte man ihm zum Tode. Sein Leichnam wurde zurück nach Rumänien gebracht wo er im Dorf Snagov beigesetzt wurde. An diesem Tag erbte sein Sohn das Schwert Blackheart, welches als Zeichen Draculas Mitgliedschaft im Drachenorden diente. Jedoch wurde Draculas Sohn 3 Jahre später getötet und das Schwert wurde seit dem nicht mehr gesehen.

500 Jahre Später:

In London fand eine mysteriöse Mordserie statt. Jeden Tag wurde eine neue Leiche gefunden, welche kein tropfen Blut mehr im Körper hatte. Der damals zuständige Ermittler Mr. Chaplow fand zusammen mit seinen Kollegen keine Indizien oder verwertbares, welches den Täter aufdecken könnte. Er bekam jedoch mit, wie ein damaliger Psychologe Namens Ferdinand Social sich auf die Suche nach dem Täter begab.

19 Jahre nach Social suche nach dem Count: